
 

 脇町ロータリークラブ 

 

第 2670 地区 

徳島第 2 分区 脇町ロータリークラブ 

2016 年 1 月 7 日 

第 27 回定例会 No,2545 

会員総数：46 名 出席率 72.7％ 

 

メイクアップ 

 

 

会長挨拶 宮本会長 

 新年明けましておめでとうございます。暮れより正月まで休み無く働いていましたら気疲れで 93 ㎏から 6

㎏ほど痩せてしまいました。（見た目が変わらないと会場からツッコミが） 

 さて、新年早々株価が 300 円ほど下がっているそうです。為替レートも 118 円と世界情勢の影響を受けてい

る様です。サウジアラビアのイスラム教スンニ派、イランのシーア派との対立から国交断絶が発表されました。

もし状況が悪化した場合、石油の原産国上位です。日本への影響も避けられないと思います。 

 北朝鮮が水爆実験に成功したと報道がなされています。この水爆と原爆の違いは何なのかと思い調べてみま

した。水爆は起爆させるのに原爆を使うらしく、当然原爆よりも仕組みが複雑で開発の難易度は高くなります。 

したがって本当に開発が成功したのかどうか疑問の見方を各国もしています。 

 世界情勢が混沌とする中、日本経済を我々がどう支えていけるのか考えなければなりません。 

 

幹事報告 鎌田幹事 

到着週報 

到着書類 

 

連絡事項 

 

◎洲本、鴨島、阿波池田 RC, 

2015-2016 IM 開催の案内 2 月 27 日土曜 10:00～15:00 セントラルホテル鴨島 

ホストクラブ御所 RC 登録申込書 
 

◎高松南 RC マスウド・ソバハニさんからカレンダーが送られてきております。 

◎下期会費 90.000 円引落 1月 12 日です。入金をお願いします。 
 

 

委員会報告・同好会連絡 

南由起子 

 親睦委員長 

 

 

 

 

田村会計 

須藤ゴルフ部長 

1 月 14 日（木）に夜間移動例会で新年会を行います。チャリティーオークションを行いま

すので商品の出品をお願いします。 

会員誕生日 岡本会員、川原会員、郷司会員、故島会員、南善幸会員 

夫・奥様誕生日 三宅会員、南会員、川原会員 

結婚記念日 古田会員、宇山会員、森会員 

 

下期の会費を 1/12 に引き落としします。 

月例：1 月 14 日 表彰式は夜間例会で行います。 



 

 

卓話 平山会員 

 新年始まって最初の卓話は RC に加入 20 年で初めてです。光栄に思います。 

一昨年は脇町 RC50 周年、高校野球は 100 周年。私が甲子園で 1 回戦負けを喫したのが 50 年前。16 歳でし

た。母校の徳島商業が戦前最後の夏を優勝、戦後春の優勝をしましたが夏の方は主催が朝日新聞では無く文部

省だったので記録としては残っていません。 

 100 年前と言いますと大正 4 年私の父が産まれた年で祖父が大八車を引いて行商を始めた年です。おかげさ

まで平山商店は今年 100 周年です。当時扱っていたのは今も当店の看板、煮干し鰯、するめ、わかめ、昆布、

干し数の子やお茶などでした。徳島市の富田浜の市場へ大八車を挽いて仕入れをしていたそうです。 

 店は最初、大工町に。次に中町、裁判所前、そして現在の北町に。販売は大八車からリヤカー、重荷用自転

車、バイク、オート三輪へと変わりました。 

 25 年くらい前にルーツを知りたくなり調べた事があります。祖父は名西郡神領村神木、現在の神山出身で

す。現在はこの集落には 3 件ほどしか住んでいません。土蔵にわが家の屋号が有る家があったので訪ねると

そのお宅がそうでした。上がらせて頂き、お仏壇に線香をあげさせて頂きました。神山と言えば梅ですが梅林

の中に小屋が建っているのがあちらこちらに見えました。何か訪ねると俳句を読む時に使用してる小屋だそう

で芸術文化の高さに驚きました。 

 父は海軍へ行っておりました。小笠会員の義父と一緒だったそうですが戦後は物の無い時には鹿児島まで国

鉄を利用して仕入れに行っていました。そんな時代も移り現在では脇町の食料品店も 20 件以上が店を畳み数

えるほどになってしまいました。当店は妻が「やめてしまうと呆ける」と言って趣味でしている様なものです。

とりあえず付き合っています。（笑 

 50 年前には阿波銀行、四国銀行、郵便局、農協も当店の近くにあり金融街でした。1 本北の通りは裁判所、

警察署、移転後の郵便局、役場、脇町高校に小学校、税務署、食糧事務所、四国電力と官公庁通りでした。 

 話は変わって健康について。私は腎臓を患い透析を 14 年ほど前よりしています。透析患者にも糖尿病から

の方もいらっしゃいます。その人たちは 10 年程度で血管がぼろぼろになり亡くなっていらっしゃる様です。

当クラブの O 会員や M 会長も健康には気を付けてください。後悔、先に立たずと申しますが私は後悔してお

ります。先ほど、M 会員と K 会員がゴルフが上手くならないと話していました。しかし、練習すれば上手に

なると言うものではありません。でなければ少年野球をしている子供は皆、プロになってしまいます。素質も

必要なのです。（大爆笑 

 

ニコニコボックス 

岡本会員、川原会員、故島会員、南由起子会員、森会員 

 

次回例

会 

        2016 年 1 月 14 日（木）18:00〜受付 18:30 開始 

                The Destino Garden 

                 新年会 

 

次の会員は例会欠席でした。メークアップしてください。 

（次回の出欠を六車出席委員長もしくは鎌田幹事まで連絡してください。） 

小野会員、門田会員、郷司会員、坂元会員、佐藤順二会員、佐藤忠則会員、藤川会員、藤村会員、藤原会員、

古田会員、南善幸会員、三宅会員 

 

 



 

週報編集者 談 

 

・ 卓話をされた平山会員とわが家の菩提寺は同じで大工町の東林寺です。戦時中に寺の鐘をお国に供出して失

われていましたが平山会員のお父様から寄付を頂き、鐘が再び掛かりました。おかげで今年も除夜の鐘を聞

くことが出来ました。ありがとうございます。 

 

・ 千葉県船橋市の非公認キャラ「ふなっしー」がテレビドラマで初主演をするそうです。次の目標は武道館で

のワンマンライブと映画主演で、映画は「涼しいところがいいなっしー。」と言ったそうです。船橋市には

なぜ公認しないのかという質問もあるようですが、「市の公募ではなく個人が作ったものを後から公認する

というシステムが無い」とお堅いところが行政らしいですね。 

 

・ 昨年末に大先輩の片山会員より手紙を頂きました。週報が良くなったとお褒めの言葉頂きました。感動で目

から涙がこぼれました。年を新たにし、更に精進して週報をお届けしたいと思います。と言いながら写真を

撮るのを忘れてしまいましたが。（爆 

 

では、みなさん今年もよろしくお願いします。・・・ 


